



Balance de tráfico de 2018

## **El Helipuerto de Ceuta gestionó el pasado año más de 52.100 pasajeros y más de 5.200 vuelos**

- **En diciembre, con la nueva ruta a Melilla de Hélicity en servicio, la infraestructura registró más de 4.500 viajeros y más de 400 operaciones**

14 de enero de 2019

El Helipuerto de Ceuta registró el pasado año más de 52.100 pasajeros y más de 5.200 vuelos, entre usuarios de rutas comerciales, movimientos sanitarios y otro tipo de operaciones.

A estos datos positivos han contribuido las estadísticas del pasado mes, en el que Hélicity puso en servicio la nueva ruta con Melilla, un hito ya que se trata de la primera conexión aérea de la historia entre ambas ciudades autónomas.

En diciembre, la infraestructura ceutí registró más de 4.600 pasajeros, que se desplazaron en más de 400 vuelos con el Helipuerto de Algeciras y los aeropuertos de Málaga-Costa del Sol y Melilla.